
 

 

 

 
LE 12 AOÛT 2019 

 
 

À une séance ordinaire du conseil municipal tenue à l’Hôtel de Ville de 
Beaupré au 10 995 rue des Montagnards, le lundi 12 août 2019 à 19 h 30, 
à laquelle sont présents : 

 
  M. Pierre Renaud, maire 
  Mme Nancy Pelletier, conseillère #1 
  M. Christian Blouin, conseiller #2 
  M. Pierre Carignan, conseiller #3 
  M. Serge Simard, conseiller #4 
  M. Michel Beaumont, conseiller #5 
  Mme Michèle Abdelnour, conseillère #6 
 
 
 Tous conseillers formant quorum sous la présidence de M. Pierre Renaud, 

maire.  
 
 

Également présent: M. Roch Lemieux, directeur général, trésorier et 
greffier adjoint 

 
 

Absence motivée : Mme Johanne Gagnon, greffière et directrice 
générale adjointe 

 
 

9115-120819 ORDRE DU JOUR 
 
 Il est proposé par Madame Michèle Abdelnour et résolu unanimement que 

l’ordre du jour soit adopté tel que lu. 
 
 

 RAPPORT 
 

C.C.U. 
 
 . Rapport des permis juillet 2019  
 
 . Rapport budgétaire juillet 2019 
 
 

9116-120819 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 23 JUILLET 2019 
 
 Étant donné que chacun des membres du Conseil a reçu copie du procès-

verbal de la séance mentionnée en titre à l’intérieur du délai prévu à 
l’article 333 de la Loi sur les cités et villes, la greffière est dispensée d’en 
faire la lecture. 

 
 Il est proposé par Monsieur Pierre Carignan et résolu unanimement 

d’adopter le procès-verbal de la séance extraordinaire du 23 juillet 2019. 
 

 
 
 
 



 

 

9117-120819 ADOPTION DES COMPTES 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard et résolu unanimement 

d’adopter les comptes suivants : 
 

Journal des annulations -500,00 $ 

Journal des chèques 1901366 à 1901449 295 965,36 $ 

 Journal des chèques 1901450 à 1901543 213 821,74 $ 

 Journal des chèques 1901544 à 1901561 195 680,50 $ 

 Journal des chèques 1901562 à 1901646 84 908,71 $ 

 
 

9118-120819 MANDAT À ACETIA – ANALYSE ÉQUITÉ INTERNE 
 

 ATTENDU que lors de la négociation de la convention collective, la Ville 
s’est engagée à payer sur une base de 50% l’employeur de 50% le 
Syndicat  les coûts reliés à une évaluation d’équité interne, le tout tel que 
spécifié à la lettre d’entente 2018-02; 

 

 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Madame Nancy Pelletier et résolu 
unanimement de mandater la firme « ACETIA » afin de procéder à 
l’évaluation d’équité interne au montant estimé de 6 035 $ soit (170 $ X 
35,5 heures). Lesdits frais seront assumés dans la proportion mentionnée 
au paragraphe ci-dessus.  

 
 

9119-120819 ENTENTE COMMISSION SCOLAIRE POUR L’UTILISATION DES 

PLATEAUX DE L’ÉCOLE SECONDAIRE MONT STE-ANNE– 

AUTORISATION À SIGNATURE 
 
 Il est proposé par Monsieur Michel Beaumont et résolu unanimement 

d’autoriser le maire, M. Pierre Renaud et le directeur général, M. Roch 
Lemieux ou la greffière, Mme Johanne Gagnon à signer l’entente à 
intervenir avec la Commission scolaire des Premières-Seigneuries pour 
l’utilisation des plateaux de l’école secondaire Mont Sainte-Anne. 

 
 

9120-120819 ENTENTE AVEC ÉDITIONS MÉDIA PLUS COMMUNICATION – 

IMPRESSION CARTE ROUTIÈRE ET TOURISTIQUE 
 

Il est proposé par Monsieur Christian Blouin et résolu unanimement 
d’autoriser le directeur général, M. Roch Lemieux à signer l’entente avec 
Édition Média Plus Communication pour l’impression de carte routière et 
touristique. 

 
 

9121-120819  PAROISSE NOTRE-DAME DE LA NOUVELLE FRANCE – DEMANDE 

DE PRÊT TABLES ET CHAISES POUR LE SOUPER SPAGHETTI ET 

AIDE FINANCIÈRE  
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard et résolu unanimement : 
 

a) de verser la somme de 500 $ à titre d’aide financière; 
 

b) de prêter des tables et chaises à la Fabrique de Beaupré le 29 
septembre 2019 pour le souper spaghetti. 

 
 
 
 



 

 

9122-120819 COCKTAIL LA GRANDE FERME 
 
 Il est proposé par Monsieur Christian Blouin et résolu unanimement 

d’autoriser les membres du conseil à participer au cocktail de la Grande 
Ferme qui se tiendra le 5 septembre 2019 au coût de 100 $ par personne. 

 
 

9123-120819 SOUPER 75 ANS DE SERVICE DES CHEVALIERS DE COLOMB 
 
 Il est proposé par Monsieur Pierre Carignan et résolu unanimement 

d’autoriser les membres du conseil à participer au souper 75 ans de 
service des Chevaliers de Colomb qui se tiendra le 21 septembre 2019 au 
coût de 25 $ par personne. 

 
 

9124-120819 FÉLICITATIONS À WILLY CHAN KANG 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard et résolu unanimement d’offrir 

nos félicitations et remerciements à Willy Chan Kang pour le travail 
effectué en partenariat avec la Ville de Gaspé pour l’obtention de 
composantes pour l’usine d’eaux usées. Les démarches entreprises par 
M. Chan Kang nous ont permis d’économiser une somme approximative 
de 126 800 $. 

 
 

9125-120819 MANDAT À TÉTRA-TECH QI INC. 
 
 Il est proposé par Madame Nancy Pelletier et résolu unanimement de 

mandater la firme Tétra-Tech QI inc. pour la planification stratégie 
infrastructures aqueduc, égout et voirie, le tout suivant l’offre de services 
datée du 25 juillet 2019 au montant budgétaire de 3 000 $ plus les taxes 
applicables. 

 
 

9126-120819 INSTALLATION DE 3 BOLLARDS SUR RUE DES ÉRABLES 
 
 Il est proposé par Madame Michèle Abdelnour et résolu unanimement 

d’installer 3 bollards sur la rue des Érables afin de ralentir la vitesse. 
 
 

9127-120819 FESTIVAL DE L’OIE DES NEIGES – GALA DE BOXE 
 
 Il est proposé par Monsieur Christian Blouin et résolu unanimement 

d’acheter une table pour le gala de boxe au coût de 500 $ (10 personnes) 
et d’offrir  les billets aux membres du personnel. 

 
 

9128-120819 CONGÉDIEMENT DE M. JESSY-PAUL THOMERSON 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard et résolu unanimement 

d’entériner le congédiement de M. Jessy-Paul Thomerson. 
 
 

9129-120819 AMÉNAGEMENT PARC FAUBOURG DE LA CRÊTE 
 
 Il est proposé par Monsieur Serge Simard et résolu unanimement : 
 

a) d’abroger la résolution 9003-060519 adoptée le 6 mai 2019; 
 
b) d’autoriser l’achat des modules de jeux auprès de la compagnie  Go-

Élan au montant de 14 850,42 $. Le montant sera payé à même le 
surplus accumulé de l’année en cours ou le surplus accumulé. 



 

 

 

9130-120819 FESTIVAL DE L’OIE DES NEIGES – PRÊT RÉFRIGÉRATEURS 
 
 Il est proposé par Madame Michèle Abdelnour et résolu unanimement 

d’autoriser le prêt de réfrigérateurs pour le gala de boxe et l’évènement du 
Festival de l’Oie des Neiges. 

 
 

9131-120819 CLUB DE KAYAK CÔTE-DE-BEAUPRÉ – DEMANDE DE COMMANDITE 

COMPÉTITION LES 13 ET 14 SEPTEMBRE 2019 
 
 Il est proposé par Madame Nancy Pelletier et résolu unanimement 

d’octroyer une commandite de 500 $ pour la compétition organisée par le 
Club de kayak Côte-de-Beaupré les 13 et 14 septembre 2019, le tout 
conditionnellement à la tenue de la compétition. Le montant sera versé 
après que la compétition ait eu lieu. 

 
 

9132-120819 CLUB DE KAYAK CÔTE-DE-BEAUPRÉ – DEMANDE DE PRÊT 

D’ÉQUIPEMENT, DE LOCAUX ET AUTORISATION DE CAMPING 

POUR LA  COMPÉTITION DES 13 ET 14 SEPTEMBRE 2019 
 
 Il est proposé par Monsieur Michel Beaumont et résolu unanimement : 
 

a) de prêter 2 radios portatives; 
b) d’autoriser l’utilisation du Pavillon Van Bruyssel; 
c) d’autoriser l’utilisation des douches de 8 h à 15 h. 

 
 

9133-120819 VIGNETTE VÉHICULE D’URGENCE 
 
 Il est proposé par Madame Michèle Abdelnour et résolu unanimement 

d’autoriser M. Jean-François Roy, directeur adjoint du service de sécurité 
incendie de la Ville de Beaupré à présenter une demande d’autorisation 
pour la reconnaissance de véhicule d’urgence auprès de la Société de 
l’assurance automobile. Tous les frais reliés à cette démarche seront 
assumés par chacun d’eux. La Ville n’assumera aucune responsabilité 
quant aux conséquences reliées à cette démarche. 

 
 

9134-120819 VIGNETTES VÉHICULES D’URGENCE 
 
 Il est proposé par Madame Michèle Abdelnour et résolu unanimement 

d’autoriser M. Pierre Beaudoin, directeur adjoint du service de sécurité 
incendie de la Ville de Beaupré, section St-Tite-des-Caps à présenter une 
demande d’autorisation pour la reconnaissance de véhicule d’urgence 
auprès de la Société de l’assurance automobile. Tous les frais reliés à 
cette démarche seront assumés par chacun d’eux. La Ville n’assumera 
aucune responsabilité quant aux conséquences reliées à cette démarche. 

 
 

 PÉRIODE DE QUESTIONS 
 
 Sept (7) personnes sont présentes et plusieurs commentaires ont été émis 

et les questions suivantes ont été posées concernant les sujets suivants :  
 

 Terrains AIM; 
  Pont sur la rivière Sainte-Anne-du-Nord. 

 
 
 



 

 

 

9135-120819 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 Il est proposé Monsieur Christian Blouin et résolu unanimement que cette 

séance soit levée à 19 h 48. 
 
 
 
             
  Pierre Renaud  Roch Lemieux, directeur général, 
  Maire  trésorier et greffier adjoint 
 
 
 


